

インフルエンザウイルスは、抗原性の違いでA型、B型およびC型に分類されます。毎年、鳥などヒト以外にも感染しますが、B型とC型はヒトのみに感染します。

インフルエンザウイルスは、主に感染経路は咳やくしゃみによる飛沫感染とウイルスで、主に感染の接触感染です。で

冬季に流行を繰り返すのはA型とB型ウ

の予防には人の集まる場所へは行かないようとにかく、外出して家に帰ってきたら、必ずうがいをするよ

う言われたものでした。

インフルエンザウイルスは、抗原性の違いでA型、B型およびC型に分類されます。毎年、鳥などヒト以外にも感染しますが、B型とC型はヒトのみに感染します。

インフルエンザウイルスは、主に感染経路は咳やくしゃみによる飛沫感染とウイルスで、主に感染の接触感染です。で

冬季に流行を繰り返すのはA型とB型ウ

インフルエンザウイルスの型

インフルエンザと口腔細菌

インフルエンザがピークをむかえています

風邪と口腔細菌の関係

インフルエンザは冬に流行します。1月15日頃からの冬将軍の影響で山形でもインフルエンザがピークをむかえているようです。

歯科領域におけるインフルエンザの研究はあまり知られていません。今回はインフルエンザと口腔細菌の関係、インフルエンザ予防の最新情報をお知らせします。

私が子供の頃は風邪の予防には人の集まる場所へは行かないようにとか、外出して家に帰ってきたら、必ずうがいをするよ

う言われたものでした。

マスクの必要性については、なにも言われていません。たぶんマスクの着用は日本や中国、韓国の方だけの予防法な

→ いう口腔細菌はインフルエンザウイルスを増やすことが認められています。よくインフルエンザに罹つたら、抗イン

変重要になります。韓国で行われた実験ですが50人はうがいをし、50人に手洗いをしてもらいました。意外にも、うがいした群に風邪をひいたヒトが多くつたという結果でした。

舌ブラシを使つた舌ブラシを使つてみよう定期的な口腔ケア

トというタンパクが、ウイルスに付いているある種のタンパク（ノイラミダーゼ）を活性化してウイルスの放出を促進し、感染の拡大を助長する、と言われています。

港かぜと20世紀になつて3回の世界規模の流行がみられました。現在でも鳥型の新型インフルエンザの脅威がたびたび伝えられ、2009年にH1N1新型ウイルスが世界中にパンニッ

クをもたらしました。新型ウイルスによるパンデミックや薬剤耐性ウイルスの問題も深刻化するなどインフルエンザは今も人類の脅威になつてます。それを予防するのは歯科医院でとメンテナンスです。口腔ケアはあなたと世界を救います。

参考文献..日本歯科医師会雑誌2015-2 Vol.67 No.11 1001-1009 落合邦康「そんな研究やめてください」口腔細菌はインフルエンザを重症化する

江良歯科新聞

990-0075
山形市落合町
字二口203-1
編集:
江良歯科医院
江良謙次